## Denuncian la presencia de 2 agentes del régimen de Viola en San Salvador

(SE y RNC)

MEXICO, lo. de abril.—La denuncia sobre la presencia de 2 elementos paramilitares argentinos al servicio del régimen militar de su país en la capital salvadoreña, constituyó el primer indicio del intervencionismo del gobierno militar conosureño, del que tanto se viene habiando, en la nación centroamericana.

El periódico Noticias, órgano oficial de Montoneros 17 de Octubre de Argentina, publicado aquí, relata que "observó en un lujoso hotel de San Salvador" la presencia de tales individuos.

la presencia de tales individuos.

"El primero de ellos, Luis Federico Zaratini (Fredy Zaratini), de triste y celebre militancia reaccionaria, ligado a los círculos ultramontanos del catolicismo cursillista". Noticias relata que Zaratini "pasó por las filas del Minismerio de Bienestar Social bajo la dirección del brujo".

Se trata de José López Rega, ministro de los gobiernos peronistas desde 1973 a 1975, a quien se sindica como creador de la Triple A. Zaratini estuvo a las órdenes en Argentina de Julio Casanova y una vez que López Rega fue desplazado "pasó a formar parte del Servicio de Inteligencia del Ejército bajo las órdenes del general Otto Palladino.

"El segundo personaje es el por todos conocido —señala Noticias — ex oficial del Partido Montonero, quien estaba encargado de la compra de armas, en el exterior y que se entregó a la Marina" del régimen argentino, y que "continúa colaborando con la dictadura militar".

litar".

"Estos 2 personajes estaban en San Salvador. Una ciudad en estado de guerra con toque de queda a partir de las 7 de la tarde" y añade Noticias que allí

"no hay turismo de ninguna especie, tampoco viajeros de negocios, al menos legales" por lo que "todo hace suponer que la dictadura argentina está enviando elementos especializados en la lucha de contrainsurgencia para colaborar con la Junta genocida salvadoreña".

Por otro lado, con la firma de su secretario de prensa Jorge Lewinger, el Movimiento Peronista Montonero de Argentina denunció que "no es casual que la política intervencionista norteamericana de la administración Reagan en nuestra hermana nación de El Salvador haya encontrado como principal y casi único aliado, a la dictadura presidida ahora por el general Viola".

"El Movimiento Peronista Montonero dice el comunicado— quiere alertar a los gobiernos y fuerzas populares, revolucionarias y democráticas del continente, para enfrentar mancomunadamente esta amenaza dictatorial que, siguiendo los pasos de la 'Doctrina Viola', expresada en la reunión de Ejércitos Americanos en Bogotá, pretende imponer la coordinación represiva" de las dictaduras latinoamericanas.

Al respecto, también denunció la entrega de miembros del Movimiento 19 de Abril de Colombia al ejército de ese país, por parte de militares ecuatorianos violando "el principio de asilo y el derecho internacional".

## Llama el justicialismo a movilizarse para la liberación de Isabel Perón

BUENOS AIRES. 1°. de abril (ANSA).— El Partido Justicialista (peronista) y la Central de Trabajadores (CGT), llamaron hoy a la movilización no sólo de los peronistas sino de todos los argentinos para obtener "la libertad lisa, llana e inmediata" de la ex presidente Maria Estela Martínez de Perón.

La exhortación figura en un documento el cual se señala, entre otras cosas, que el gobierno militar pretendió 
"triturar, ridiculizar y disminuir la figura de Isabel Perón, creyendo que así dividiría o fragmentaria al peronismo", pero que en cambio "consiguió exactamente lo contra lo pues fue levantando y enalteciendo la figura de Isabel Perón que sedimentó la unión monopolítica del Movimiento Nacional Justicialista".

Entretanto, a los tres días de la transmisión del mando en la vecina republica Argentina, circulan con mayor insistencia en Sao Paulo los fumores de que el presidente designado Roberto Viola piensa encontrarse con su colega brasileño Joao Figueiredo en alguna localidad de la extensa frontera entre ambos países.

El encuentro servirá –según escribió el matutino o Estado de Sao Paulo- para "profundizar la excelente etapa de diálogo, iniciada con el acuerdo para la compatibilización de las usinas hidroelectrica de Taipú y Corpus".

Por su parte el canciller argentino Oscar Camilión dijo que "no es inminente" una reunión entre los presidentes Viola y Figueiredo.

Durante un reportaje radiofónico Camilfón, sin descartar la posibilidad de una futura reunión de los dos mandatarios, afirmó que por el momento no hay nada previsto al respecto.

4